

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,  
sehr geehrte Ausstellerinnen und Aussteller,  
sehr geehrte Damen und Herren,

als Schirmherr der diesjährigen JOBEDI Heilbronn freue ich mich sehr, Sie alle ganz herzlich in Heilbronn bei der Berufsmesse für Gesundheit, Pflege und Soziales willkommen zu heißen.

Die JOBEDI hat sich als eine der wichtigsten Plattformen für die Berufsorientierung im Bereich Gesundheit, Pflege und Soziales etabliert. Seit 2011 bietet sie Schülerinnen und Schülern, Auszubildenden, Fachkräften, Unternehmen sowie allen an Gesundheitsberufen Interessierten die Möglichkeit, sich umfassend über Perspektiven und Chancen in den Wachstumsbereichen Pflege, Soziales und Gesundheit zu informieren und miteinander in den Austausch zu treten. Die JOBEDI bietet ein beeindruckendes Spektrum: Über zahlreiche Aussteller aus Kliniken, Pflegeeinrichtungen, sozialen Trägern, Ausbildungsstätten, Hochschulen und Verbänden können Sie sich informieren, vernetzen und erste Schritte für Ihre berufliche Zukunft im Gesundheits- und Sozialbereich planen. Auf der Messe erwarten Sie zudem ein vielfältiges Bühnenprogramm, Workshops mit praxisnahen Einblicken und Beratungsmöglichkeiten zu Fort- und Weiterbildungen.

Berufe im Gesundheitswesen sind nicht nur von hoher gesellschaftlicher Bedeutung, sondern eröffnen auch einen sicheren Weg in eine stabile berufliche Zukunft. Gerade der Gesundheits- und Sozialbereich bietet heute mehr denn je Chancen für Menschen mit Herz und Engagement. Diese Branchen stehen im Wandel, und es wird rasch klar, wie wichtig verlässliche, gut ausgebildete Fachkräfte sind. Daher kann ich jungen Menschen, Berufstätigen in der Neuorientierung sowie Quereinsteigerinnen und Quereinsteigern nur empfehlen, die Vielzahl an Angeboten der JOBEDI zu nutzen und den Grundstein für den persönlichen Wunschberuf zu legen.

Die Gesundheitswirtschaft zählt zu den wichtigsten Zukunftsbranchen unseres Landes. Gleichzeitig befindet sich die Branche in einer Phase tiefgreifender Veränderungen, die Flexibilität und Engagement verlangen. In einer Zeit, in der vieles im Wandel ist, suchen viele nach Orientierung und Verlässlichkeit. Ich bin überzeugt, dass ein erfüllender Beruf ein solcher Anker sein kann – und zugleich eine langfristige Investition in die eigene Zukunft.

Ich ermutige Sie: Nutzen Sie die Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen, sich auszuprobieren und zu vernetzen. Lassen Sie sich inspirieren und entdecken Sie Ihren Platz in der Gesundheits-, Pflege- oder Sozialbranche.

Ihnen allen wünsche ich eine erfolgreiche, motivierende Messezeit, viele gute Begegnungen und Entscheidungen, die Ihre berufliche Zukunft prägen – im Sinne Ihrer Wünsche, Ihrer Talente und Ihrer Werte.

Ihr

Manne Lucha MdL  
Minister für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg